

尾長会報

ともしび

地域で作る福祉の町

発行・文責 地区社協広報部

町内会加入世帯数 4,557 世帯

高齢者ふれあいまつり

11月12日(火)東区地域福祉センターにおいて、尾長地区社会福祉協議会主催の「第36回 尾長地区高齢者ふれあいまつり」が開催されました。尾長地区にお住まいの65歳以上の一人暮らしの方、100名での盛況な集いとなりました。



二葉包括支援センターのお話

当日は、東区長の重水靖彦様から祝辞を頂き、二葉地域包括支援センターには「知っておきたい口から食べる事の大切さ」をお話して頂きました。



ゲストとしてお招きした、真田 決(また きます)様からは、「お笑い一人芸」と題して、一人デュエット、尺ハイントロクイズ、バナナの叩き売りをご披露頂き、終始笑い声が絶えない、楽しい時間となりました。

真田決様の
バナナの
叩き売り



尾長エンジェルの、チアダンスでは会場が盛り上がり、みんなが一緒に手拍子をおくりました。



尾長エンジェルの皆さん

最後は、恒例の「お楽しみ抽選会」で、あっという間に楽しい時間は過ぎていきました。

尾長地区社協では、今後も地域にお住いの高齢者の方との繋がりを途切れることなく継続していきたいと考えています。

最後に、今回のふれあいまつりの開催に際し、ご協力頂きました皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

高齢者ふれあい



民児協 野村会長

パンジー贈呈式

11月8日(金)尾長地区公衆衛生推進協議会の皆さんから尾長小学校にパンジーの苗の贈呈式がありました。

来年の春には綺麗な花で校内が彩られる事が今から楽しみです。



「昔遊びの会」

12月9日(月)尾長地区社協の呼びかけで、尾長地区のサロン、町内会、各種団体から31名が集まり「昔遊びの会」に参加いたしました。

「地域の方に昔の遊びを教えてもらい、ふれあいを通して地域のすばらしさを知る。」という尾長小学校のねらいを受



けんだま~上手くできたよ

けて、1年生95名と一緒に「こま、お手玉、あやとり、けん玉、おりがみ」で子ども達と一緒に昔の遊びを楽しみました。子ども達のキラキラした瞳がとても印象的でした。

ご協力頂きました各サロンの皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



こま良く回ります



あやとりの様子

尾長子ども安全の日集会



11月29日(金)尾長小学校体育館で「尾長子ども安全の日集会」が実施されました。

平成17年に矢野西小学校でおきた事件を風化させることなく子ども達の安全を見守る集会です。

防犯劇で「いかのおすし」を勉強した後、見守りボランティアの方々のお話もあり、子ども達も真剣に聞いていました。



防犯劇(いかのおすし)の様子

スポレク大会

10月14日(日)尾長学区子ども会育成協議会では、尾長小学校体育館で「スポーツレクリエーション大会」を実施いたしました。75人の参加者で各競技は大いに盛り上がりました。特にチーム対抗の綱引きでは、「がんばれ~」のアツい応援が体育館内に響きわたりました。



綱引き

尾長学区子ども会育成協議会 会長 上原周二



玉入れ



大縄跳び



ダルマ落とし

- 優勝：丸山C
 2位：連合B
 (山根 Jr、山根東、若草)
 3位：連合A
 (丸山、尾長)



ストラックアウト



輪投げ

学区ペタンク大会

11月10日(日)尾長学区体育協会の「学区ペタンク大会」が光町公園で実施されました。



(試合結果)

- 優勝：光町町内会A
 2位：光町町内会B
 3位：山根町東部町内会